
 

 
 

PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE SÃO 
PAULO 

SECRETARIA DO VERDE E DO MEIO 
AMBIENTE 

CONSELHO GESTOR DO PARQUE MUNICIPAL 
(PARQUE LUIS CARLOS PRESTES) 

 

 

ATA DA (n°14) REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO GESTOR DO 
PARQUE ( LUIS CARLOS PRESTES). 

(Biênio 2023/2025) 
 

Local: Rua João Della Manna,665 

Data: 28/07/2024 

Horário: 10:30 AS 12:30 

 

I. PAUTA: 

 Assinatura da lista de presença 

 Informes gerais  

 Cachorrodromo 

 Quioques 

 Serviços solicitados em OS 

 Assuntos Gerais 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

II. REUNIÃO DO CONSELHO GESTOR: 

 

 Apresentação dos Presentes 

Estiveram na 14º do  Conselho  Gestor do Bienio 2023/2025, 

 Poder Publico SVMA :Gestora do Parque: Roseneide Leal de Miranda 

 Ouvintes    : 

  

Entidade Associação de Moradores e  Amigos do Parque Previdência : 

Flora Christina 

Bender Garcia 

 

Frequentadores: 

CLEIA FERNANDA ALMEIDA 

JUARES ALEXANDRE DA SILVA FERNANDES 

MELISSA HELLEBREKERS  

Edward Ludovicus Hellebrekers 

 

Trabalhador: 

Ausentes 
 

 

Iniciamos a reunião 10:30, realizamos a leitura da Ata da   última  reunião , onde 

foi enviado   os encaminhamentos via  OS . 

Atualizei os Conselheiros sobre a Obra do Cachorródromo ,onde realizamos uma  

vistoria e os conselheiros solicitaram que no espaço onde esta sem grama fosse 

incluído pedrisco pequeno e  para somente inaugurar após esse procedimento, 

e solicitaram um funcionário fixo , para esta fazendo a zeladoria do 

Cachorrodromo . 

Por demais a obra esta a contento. 

 Seguimos para os serviços de manutenções onde as solicitações anteriores 

foram atendidas, porém estamos com 6 solicitações pendentes são elas; 

Restauração dos brinquedos do plaground que foram danificados devida a 

queda de uma árvore, reparo novamente do mictório pois apresentou 

vazamentos e Podas das árvores do parque que estão próximas das redes 

elétricas nas ruas e na casa do vizinho. Comuniquei que  enviei a solicitação das 

podas arvores nas rede elétricas via processo SEI 6027.2024/0018593-0  e da 

arvores do vizinho solicitei ao engenheiro agrônomo . 

Após iniciamos uma conversa onde foi apresentado todas as problemáticas 

relacionada aos quioques ,pois os usuários não respeitam as regras do 

regulamento , querendo fazer uso de drones, gás , micro-ondas, panela elétricas, 

brinquedos infláveis , bexigas , churrasqueiras elétrica, tirolesas entre outros, 

faltam  nas reservas e não avisam e quando tem festas os demais usarios do 

 

https://sei.prefeitura.sp.gov.br/sei/controlador.php?acao=arvore_visualizar&acao_origem=procedimento_visualizar&id_procedimento=114000020&infra_sistema=100000100&infra_unidade_atual=110011282&infra_hash=bb0278869e9b1cb3cc9d9fcbc75fd89be66f0f97632af99467f6e3d00dcf535e


 

parque não tem acesso aos quioques sendo que são os únicos lugares com 

mesas e cobertura em momentos de chuva. Todas essas situações vem 

causando muitos transtornos a todos , sendo assim analisando todas as 

ocorrências foi votado que os quioques voltassem a serem de uso 

compartilhados, onde todos podem ter acesso .Salvo dias de eventos de Escolas 

e Entidades que normalmente são de segunda a sexta , não será mais  reservado 

para uso pessoal mais de uso  compartilhado. 

 

O Conselheiro Juarez pronuncia sobre a nascente que existe na P1 e que 

gostaria que fosse realizada uma vistoria . Com o objetivo de 

reestabelecimento e restauração dos serviços   ecossistêmicos , recuperação e 

preservação permanente a fim de garantir aos munícipes acesso as riqueza 

naturais que existe no Parque e ações de Educação Ambiental. 

Ao conselheiros solicitam atenção para os postes de iluminação para a P2 e P3 

estão solicitando a mais 4 anos , o parque não possui nenhuma iluminação 

nesses pisos e são passagens para moradores sendo que as 17:40 esta tudo 

muito escuro. 

Reparo urgente  para os brinquedos do playground , pois parte dos mesmos 

estão interditado devido a queda de uma arvore , reparo da rampa de acesso 

entre pista e sanitários , reparo entre a escada P1 e P2 esta com uma erosão e 

já tivemos duas quedas . 

Todas as solicitações já foram enviadas OS e relatórios. 

 

 

 

 

 

III. ENCAMINHAMENTOS: 

OS  referente a solicitação de 3 tabelas de basquete 

Pintura do gradil ao redor do Parque 

Reparo mictório sanitário P2, playground, rampa e pista na P1. 

Postes de iluminação P2 e P3 

 

 

Nada mais havendo a tratar, o Coordenador do Conselho Gestor, Gestora 

Roseneide Leal De Miranda  ,  encerrou os trabalhos da n°11  Reunião 

Ordinária  do Conselho Gestor do Parque Luis Carlos Prestes. A próxima 

reunião será realizada no 1º domingo do  mês de maio de 2024 ,no Parque 

Luis Carlos Prestes . 

 

Estiveram presentes os conselheiros que assinaram a Lista de 

Presença, constante como ANEXO 1 desta Ata. 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

São Paulo, 29   de julho  de 2024 

 

 

Conferência: 

 

Roseneide Leal de Miranda 

RF :843363-1 

Nome do Gestor 

Gestor do Parque Luis Carlos Prestes 

Coordenador do Conselho Gestor 

 
 

 


